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Steuern, Steuern, Steuern 

Meine Kinder, es regt euch regelrecht auf, wenn ihr seht, was alles schon besteuert wird und was noch 

kommen soll. Gerade die sogenannte "CO² Steuer", die in Deutschland in aller Munde ist, läßt einige von 

euch nicht mehr in Ruhe und das Thema Auswandern gewinnt neue Energie. Meine Kinder, Ich hatte euch 

schon mehrfach gesagt, dass ihr in der sogenannten "Endzeit" lebt, das heißt, dass die andere Seite alle 

Geschütze auffahren wird - und seien sie noch so unverschämt in euren Augen - um die Menschheit und 

speziell Deutschland, zu knechten und klein zu halten. Wer von euch in letzter Zeit längere Zeit außerhalb 

der deutschen, österreichischen und Schweizer Grenzen verweilte, wird gemerkt haben, wie ein gewisser 

Druck, der sonst auf euch lag, genommen wurde. Über diesen drei Ländern ist eine Art „Käseglocke“, wobei 

über Deutschland noch eine eigene darunter liegt. Frei kann man sich nur dann fühlen, wenn man sich 

diesem Druck, der auf einem lastet, entzieht, Meine Kinder! Das geht einerseits durch Auswanderung, 

durch gezieltes Verbleiben in kalten Monaten im warmen Ausland - oder aber: Ihr schafft es, jeden Tag 

aufs Neue, euch gezielt über das innige Gebet - und dann unter Meinem Schutzmantel stehend - frei zu 

machen. Aber die kleinste Aufregung oder der kleinste Moment, der euch aus eurer inneren Mitte 

herausbringt, reicht aus, um dieses ganze Procedere mit dem Einhüllen, wieder neu zu starten. Diejenigen 

unter euch, die permanent in anderen Ländern leben, können so verstehen, was für ein Druck auf Meinen 

Kindern lastet, wenn sie in Deutschland - aber auch in der Schweiz und in Österreich - leben. Amen. 

 


